## Feedback zum Tauschbasar vom 28. Oktober 2011!

Wie letztes Jahr war unser Tauschbasar ein voller Erfolg!







Heuer war der Andrang um die Stände so groß, dass wir auch den Turnsaal verwenden mussten.



Im Turnsaal konnten die Kinder auch Jonglierbälle anfertigen und anschließend damit auch jonglieren üben. Diese Idee ist aus dem Vortrag mit Herrn Robert Panosch entstanden, da jonglieren sehr ausgleichend für die Gehirnhälften ist und natürlich auch Spass macht!





Wir danken auch sehr herzlich der Volksschule für die Buchaustellung, es war eine großartige Idee, alle Eltern und Kinder hatten genügend Zeit alle Bücher in Ruhe durchzusehen.





Ganz besonderen Dank gilt allen lieben fleißigen Helferinnen und Helfern - ihr macht den Basar erst möglich!

Wir danken auch allen Spendern:

- Die fleißig Mehlspeise gebacken haben
- Den Kastaniensammlern
- Der Raika Gutenberg für Kastanien und Sturm

So konnten wir das Fest mit einer Umsatzverdoppelung zum Vorjahr abschließen.

Der Termin für den nächsten Basar steht schon fest, es ist der 19. Oktober 2012.

Wir freuen uns auf Euch

Der Elternverein